

新年度スタート！

新入のつぼみさんのお友だちが泣いていると玩具を持ってきてくれたり、頭を撫でてあげたりする姿が見られます。

もさんは「自分で」という意欲が一層高まり、さくらさんは「さくらさんやし できるよ」とピンクの帽子や手拭きタオルがとても嬉しい様子です。



以上見さんに手を繋いでもらい、黄檗へ出発です。初めての園バスにワクワク。

さくらさん、初めてのバス！窓から見える景色や乗り物に釘付けでした。



黄檗の森で探索を楽しんでいるさくらさん。黄檗のさくらさんとの交流も見られます。



つぼみさんに「どうぞ！」と食べさせてあげようとするさくらさんです。

大好きな食事の時間。食材の感触を味わいながら、口に運ぼうとします。



園庭遊び

様々な形に変化する土山。泥や粒子の細かい砂など、様々な形・手触りに興味を示して楽しんでいます。

お部屋では泣いていたつぼみさんも、戸外にでると、自ら素材に関わったり指差しや発声が見られたりと、園庭遊びが大好きです。



手足を使って土山に登ったり、泥や葉っぱに触れてじっくり感触を味わったりしています。

花や草など自然素材のものをを使って、見立て遊びを十分に楽しんでいました。



春爛漫

八重桜が満開。園庭にはチューリップやハナミズキ、また、裏庭にはタンポポがたくさん咲いています。



ハナミズキ



プランターの下や葉っぱの上にはダンゴムシがいる！異年齢のお友だちがよく探していたのを覚えているのですね。

